

DECLARACIÓN

SR. Gabriel Barros Solar

Enviada por correo electrónico de fecha 16 de febrero de 2017.

CUESTIONARIO

1.- Para que diga, como es efectivo, que usted estuvo presente en la Serie Campeones del Rodeo Primera con Puntos de la Asociación Melipilla, efectuado el 28 y 29 de Enero de 2017.

Resp. Si estuve presente y fui uno de los principales organizadores.

2.- Para que diga, como es efectivo, que en la Serie Campeones se pudo observar situaciones anormales en la participación de algunas colleras, explicando en qué consistieron éstas.

Resp. Es efectivo, teníamos animales de excelente calidad y la serie de campeones se desarrolló con toda normalidad en el primer y segundo animal. Había colleras con 16 y 17 puntos en dos animales. Inexplicablemente al comenzar el tercer animal, varias de estas colleras no realizaron ningún esfuerzo por detener ni menos atajar los novillos en unos casos y en otros cometiendo errores intencionales que no están al nivel de estos jinetes, dando un penoso espectáculo.

3.- Para que diga, como es efectivo, que algunas colleras realizaron, lo que se denomina "pasada", indicando qué colleras lo habrían hecho y en qué consistía la misma.

Resp. Efectivamente, creo que algunas colleras dieron la "pasada". Al menos la de Cardemil y Undurraga y las de Ibañez y Cavalieri quienes a pesar de tener un excelente desempeño en los dos primeros animales, en los siguientes (tercero y cuarto), se observó que no quisieron atajar realizando una presentación que no condice con la calidad de estos jinetes, con ello bajaron sus puntajes y permitieron a otras colleras acceder al cuarto animal.

4.- Para que diga, como es efectivo, que el público presente en la Medialuna, en la Serie Campeones, pifió u objetó la actuación de algunas colleras.

Resp. Efectivamente, el público se dio cuenta de esto y empezó a pifiar a las colleras que no hacían ningún esfuerzo por hacer un buen desempeño, comentando que parecía un chiste y que era una burla para los espectadores. Luego de ello varios comentarios del "circo" y los arreglos de la final del rodeo que habíamos organizado con tanto esfuerzo.

5.- Para que diga, si a su juicio, los actos en que incurrieron las colleras involucradas, pueden provocar el descrédito, menoscabo o pueden afectar la transparencia de la actividad del rodeo en su conjunto. En caso afirmativo, explique el por qué.

Resp. Es efectivo, cuando en cualquier rodeo y especialmente en los de primera categoría donde se hace un esfuerzo para acercar el público a las medialunas con animales óptimos y se observa un espectáculo como el ocurrido en Melipilla, queda la impresión que todo está arreglado y que no le "pasa nada" a nadie, efectivamente puede quedar la impresión que es poco transparente y muy aburrido para el público afectando nuestra actividad.

6.- Para que diga, como es efectivo, que usted es Director de la Federación del Rodeo Chileno y Director de la Asociación del Rodeo Chileno de Melipilla, participando activamente en la organización del Rodeo Primera con Puntos, de fecha 28 y 29 de Enero de 2017. Explique en qué consistió la organización.

Resp. Efectivamente soy Director Tesorero de la Federación del Rodeo y Director Tesorero de la Asociación Melipilla de la cual fui presidente por casi siete años. Dado que Melipilla se ha caracterizado por organizar rodeos de primer nivel (Se organizaron tres Clasificatorios y cuatro zonales de excelencia) especialmente los de primera categoría, se hizo un gran esfuerzo arrendando animales americanos triados especialmente desde la zona Sur del país (Futrón, Paillaco y Río Bueno), se cubrieron las tribunas de la medialuna con una lona, se trabajó fuertemente para organizar un rodeo de primer nivel para el público y los corredores que asistieron. Esto se logró a cabalidad hasta los dos últimos animales de la serie de campeones, con los hechos ya señalados, opacando el gran esfuerzo económico, personal y de trabajo realizado por la organización.